

Pressemitteilung

Online-Kinderfrühling bei der Kreissparkasse Heilbronn Tolle Abenteuer mit dem beliebten Kinder- und Jugendtheater Radelrutsch auf dem „Kultursofa“ ab 31. März 2021.

Heilbronn, 26.03.2021

Der Frühling und die Osterzeit brechen an. Da wird es wieder Zeit für tolle Abenteuer: Das Kinder- und Jugendtheater Radelrutsch und die Kreissparkasse Heilbronn laden alle Mädchen und Jungen herzlich ein zum Mitspielspaß im Frühling.

Mit Radelrutsch gibt es wie immer viel zu erleben, zu staunen und natürlich jede Menge Spaß – und das kindgerecht, kreativ und mit ganz viel Herz.

Am Mittwoch, 31. März, kann „Frau Holles Frühlingswiese“ besichtigt werden, dann gibt es „Ostern mit Radelrutsch“ am Sonntag, 4. April, und am Mittwoch, 14. April, heißt es „Rettet den Apfelbaum“. Beginn ist jeweils um 10.00 Uhr. Es gibt für jedes Video zudem Begleitmaterial. So stehen Vorlagen für Fingerspiele und Liedblätter zum Download bereit.

Das Kinder- und Jugendtheater Radelrutsch sorgt mit seinen Online-Auftritten auf dem „Kultursofa“ der Kreissparkasse Heilbronn „Unter der Pyramide“ für jede Menge gute Laune. Zu sehen sind sie kostenlos und ohne Anmeldung unter www.kultursofa.hn.

Für weitere Informationen:

Joachim Schmutz

Pressesprecher

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10102

E-Mail: joachim.schmutz@ksk-hn.de

Isabell Voigt

stv. Pressesprecherin

Kreissparkasse Heilbronn

Am Wollhaus 14, 74072 Heilbronn

Telefon 07131 / 638 10821

E-Mail: isabell.voigt@ksk-hn.de

Presseinformation auch im Internet:

www.ksk-hn.de

Über die Kreissparkasse Heilbronn

Die Kreissparkasse Heilbronn ist mit einer Bilanzsumme von 11,2 Milliarden Euro und rund 1.500 Mitarbeitern die große regionale Sparkasse in der Stadt und im Landkreis Heilbronn. Seit ihrer Gründung 1856 hat sie sich zum marktführenden Kreditinstitut der Region entwickelt und versteht sich als Berater- und Beziehungsbank vor Ort. Sie betreibt das gesamte Bankgeschäft – von Anlagen und Krediten für Privatkunden und mittelständische Unternehmen über Beteiligungen bis hin zu Vermögensverwaltung oder Stiftungsmanagement. Die Kreissparkasse fördert vielfältige Initiativen und Maßnahmen in der Region und ist einer ihrer größten Steuerzahler. Darüber

hinaus unterstützt sie das ehrenamtliche Engagement ihrer Mitarbeiter mit ihrem Förderprogramm Ehrensache.